写真でみるおしゃれなまち













6 きれいな花が咲きますように! 芝桜植栽

11月3日(月)、持留改善センター駐車場において、 芝桜の植栽活動が行われました。

これは、持留地域づくり協議会(会長:岡元修一さん)の呼びかけに持留小学校PTAや持留公民分館など約40名が参加し、駐車場の法面に約2,000株が植え付けられました。

順調に生育すれば春にはピンク色の芝桜の花が咲き、また、来年4月には芝桜祭りも予定されています。

元気に育て!南九州大崎ロータリークラブ

11月5日(水)、南九州ロータリークラブ(会長: 溝口鉄二郎さん)は、青少年育成活動の一環として、 大丸小学校に花苗を寄贈し児童らと一緒に植栽を行い ました。

参加したのは、クラブ会員 13 名で、パンジーやナ デシコなど 300 本の花苗を同小学校 5・6 年生 30 名らと協力しながら花壇などに植えました。

5 右見て・左見て・右見て! 佐川急便が交通安全教室

10月29日(水)、大崎幼稚園で交通安全教室が行われました。

主催したのは佐川急便鹿屋営業所の皆さんで、子どもたちに交通事故から身を守る知識と車の中から見る視点を伝えると同時に、社員に対する更なる安全意識高揚を図ることを目的に行われているものです。

交通安全教室では、普段運送に携わるドライバーが キャラクターと一緒に、クイズを交えて分かりやすく 交通安全ルールを指導しました。

同社ドライバーの古館博樹さんは、「ドライバーの私たちも今回の教室でさらなる安全運転を心がけるとともに、子どもたちはときに思いがけない行動に出ることがあるので、今日学んだことを理解してもらい、少しでも交通事故が減ってくれればと思います。」と話されました。

【4つのお約束】①車の近くで遊ばない!②車の下におもちゃが入っても自分で取らない!③道路に飛び出さない!④横断歩道は良く見て渡る。